

## ► Te lo contamos fácil



# Los autobuses de los pueblos cambian sus paradas en Zaragoza

Jaime Galindo



Las líneas de autobús del Consorcio de Transportes del Área de Zaragoza van a cambiar sus recorridos y sus paradas dentro de Zaragoza.

Estos son los autobuses que unen Zaragoza con los pueblos y barrios de los campos de alrededor.

El cambio de las paradas se hace para que sea más fácil bajar del autobús del pueblo y subir al bus urbano, al tranvía o al tren de cercanías.

Ahora, cada línea de autobús del Consorcio de Transportes del Área de Zaragoza tiene el principio y el final de su recorrido en un lugar distinto de la ciudad.

A partir del año que viene, en Zaragoza solo habrá 3 zonas de llegada y salida de los autobuses de los pueblos.

Esas zonas son: el paseo María Agustín, el paseo de la Mina y la plaza Emperador Carlos V.

Todos los autobuses de los pueblos y barrios de los campos de alrededor de Zaragoza tendrán el principio y el final de línea en una



**3 zonas de parada.** Los buses de los pueblos pararán en María Agustín, el paseo la Mina o la plaza Carlos V.

de esas 3 zonas.

En la plaza Emperador Carlos V pararán los autobuses de los pueblos que están en la carretera de Teruel y en la de Madrid.

Esos pueblos son: Cuarte, Cadrete, María de Huerva, Jaulín, Muel, La Muela y Épila.

En la plaza Emperador Carlos V

también parará la nueva línea de bus de la plataforma logística Plaza.

En el paseo María Agustín y la plaza del Portillo pararán los autobuses de los pueblos que están en la carretera de Huesca y en la de Logroño.

Esos pueblos y barrios del campo son: San Juan de Mozarrifar, Zuera,

San Mateo, Utebo, Garrapinillos, Casetas, Sobradiel, Alagón y Pedrola.

Aquí también parará la nueva línea de autobús al aeropuerto.

En el paseo de la Mina y la plaza San Miguel pararán los autobuses de Movera, Pastriz, Alfajarín, Pina, Villafranca de Ebro, Osera, Villamayor, El Burgo y Fuentes.

## El Gobierno propone sus presupuestos para 2023

Los Presupuestos Generales del Estado son la ley más importante del año para el Gobierno de España.

En los Presupuestos Generales del Estado, se calcula cuánto dinero tendrá el Gobierno al año que viene.

Por ejemplo, el Gobierno calcula cuántos impuestos pagarán las personas y las empresas.

En los Presupuestos Generales del Estado, el Gobierno dice en qué gastará el dinero de los españoles al año que viene.

Por ejemplo, el Gobierno dice cuánto dinero costará pagar las pensiones o cuánto dinero costará hacer carreteras.

Esta semana, los 2 partidos políticos que forman el Gobierno de España se han puesto de acuerdo para hacer los Presupuestos Generales del Estado del año 2023.

Ahora, los demás partidos políticos tienen que votar sí o no a esos presupuestos.

Si los partidos políticos votan que no, el presupuesto para el 2023 será igual que en el 2022.



**Proyecto.** Tras la propuesta, los partidos votarán el presupuesto.

Eduardo Parra

## Crecen los delitos de odio hacia personas LGTB

Los delitos de odio contra las personas LGTB se han multiplicado por 4 en Aragón.

LGBTB es una forma corta de decir lesbianas, gays, personas trans y bisexuales.

Un delito de odio es una agresión contra una persona porque forma parte de un grupo de personas determinado.

Por ejemplo, si te agreden por ser lesbiana o por tener discapacidad.

El año pasado hubo 12 denuncias por este tipo de delitos en Aragón, en el 2020 hubo 3 y en el 2019 solo 1.

## Ya se puede hacer la Ofrenda virtual

Desde este sábado, y hasta el 16 de octubre, ya se puede hacer la Ofrenda de Flores virtual a la Virgen del Pilar.

La Ofrenda virtual es como la Ofrenda de Flores normal, pero se hace por internet.

La Ofrenda virtual se puede hacer en la web [www.ofrendadeflores.com](http://www.ofrendadeflores.com). En la web te puedes crear un personaje, hablar con otras personas y ganar premios.

## Todos los cargadores de móvil, iguales

A partir del año 2024, todos los cargadores de los teléfonos móviles serán iguales.

En la Unión Europea podrás comprar un móvil sin cargador porque te servirá el de tu móvil viejo.

Así, cada año se evitarán 11 mil millones de toneladas de basura de cables viejos.

Los europeos ahorrarán 250 millones de euros al año.

Los cargadores de los móviles también servirán para las tabletas, las consolas pequeñas o los ordenadores portátiles.